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平成 31年４月 20 日 若葉台小学校にて開催

若葉台小学校新校舎建設工事実施設計に関する説明会での質疑応答・意見の要旨

(出席者：14名 発言者：５名)

【主なご質問・ご意見】

質問１

説明会資料９ページのイメージ図にけやき台団地がありますが、実際の建物の高さを反映しています

か。

回答１

実際の建物の高さを反映しています。

質問２

新校舎１階北側の多目的室１の広さを教えてください。

回答２

普通教室で２教室分程の広さとなる予定です。学校・地域ともに多様な活動の実施に適した広さとなっ

ています。

質問３

①新校舎２階中央の多目的室２の中にある柱は必要なのでしょうか。

②多目的室２の用途について教えてください。

③大きい一教室とするよりも小さい複数の教室とする方が使いやすいのではないでしょうか。

回答３

①建物の構造上、必要な柱となっていますので、移動させることは難しいです。

②用途としては、今後学校側との調整になると思いますが、ランチルーム等としての活用が考えられます。

③学年単位でまとまった活動をすることを想定しているため、広い教室としています。
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質問４

①普通教室の扉の構造について教えてください。

②説明会資料 11 ページのイメージ図からは普通教室が広く見えますが、実際に広いのでしょうか。

③普通教室の仕切りは防音性になっていますか。

回答４

①現在の若葉台小学校（旧若葉小学校）においても同様ですが、普通教室の扉は半分は教室の外から

も見え、半分は外から見えない造りになっています。教室内で何が行われているかを確認できるこ

とで安全を保ち、一方で児童が集中するための落ち着きを与える構造となっています。

②市内の他校の普通教室よりも 10 ㎡程広い造りになっていることに加えて、各普通教室にパオ（小

部屋）が設けられています。

③普通教室の仕切りは、耐火・防音に配慮した造りになっています。

質問５

新校舎３階北側の外国語教室は録音機が机に付いているＬＬ教室になっているのですか。

回答５

ＬＬ教室の造りにはなっていません。今までは普通教室で外国語授業を実施していましたが、新校舎では

外国語教室に教材等を置いて外国語の授業を実施していきます。

質問６

新校舎建設工事については、いつ施工者が決まり、いつから工事着手となるのでしょうか。児童のた

めにも早く校舎が完成するように努めていただきたい。

回答６

現在は、実施設計が完了したため、工事入札者の募集を行っているところです。今後の予定としては、

入札者が決定した後に市議会の承認を得る必要があります。順調に進めば、６月下旬に契約締結とな

り、実際の工事着手は７月となる見込みです。現時点ではスケジュールは予定通りに進んでいます。

【出席者の属性】
出席者 14名の属性は以下のとおりである。

①若葉台小学校児童保護者 ４名

②けやき台小学校卒業生 １名

③若葉小学校卒業生 ０名

④若葉町在住 ７名

⑤市内在住（若葉町以外） １名

⑥その他 １名

以上


